
Vorstand der Sparkasse Anfang
2020 wieder komplett: Tobias
Laaß  wird  neuer
Vorstandsvorsitzender

Tobias  Laaß
wird  neuer
Vorstandsvorsit
zender  der
Sparkasse
Bergkamen-
Bönen.

Mit  dem  Ausscheiden  der  langjährigen  Vorstandsvorsitzenden
Beate  Brumberg  zum  31.12.2019  wird  das  Vorstandsmitglied,
Sparkassendirektor  Tobias  Laaß,  zum  neuen  Vorsitzenden
berufen.

Zum 01.01.2020 wird das Vorstandsteam wieder komplett sein.
Der  Verwaltungsrat  der  Sparkasse  Bergkamen-Bönen  hat  Herrn
Jörg  Jandzinsky  zum  neuen  Vorstandsmitglied  berufen.  Dies
wurde durch die Verbandsversammlung der Sparkasse am 26. Juni
2019  bestätigt.  „Als  ehemaliger  Verbandsprüfer  und
langjähriger Mitarbeiter in Führungsfunktionen einer Sparkasse
bringt  Jörg  Jandzinsky  genau  die  Stärken  mit,  die  unsere
Sparkasse  im  Spannungsfeld  von  Niedrigzinsen  und
aufsichtsrechtlichen Anforderungen benötigt“, so Bürgermeister
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Roland Schäfer als Vorsitzender des Verwaltungsrates.

Jörg Jandzinsky ist mit dem Sparkassenwesen gut vertraut. Er
begann  seine  Karriere  bei  der  Sparkasse  Dortmund,  war
anschließend mehrere Jahre als Prüfer des Sparkassenverbandes
Westfalen-Lippe tätig und ist seit fast fünf Jahren Leiter der
Abteilung  Gesamtbanksteuerung  bei  der  Sparkasse  Ennepetal-
Breckerfeld.

Er ist 37 Jahre alt, verheiratet und hat zwei Söhne im Alter
von ein und drei Jahren. Familie Jandzinsky plant den Umzug in
das Geschäftsgebiet innerhalb des nächsten Jahres. „Hier ist
für  mich  ein  Stück  Heimat,  denn  aufgewachsen  bin  ich  in
Dortmund-Kurl“,  sagte  Jörg  Jandzinsky  während  des
Vorstellungstermins.


